

toutes les nouvelles

MERCREDI 6 JUIN 2007

ENVIRONNEMENT *Une marche à Chevreuse*

Ils veulent déplacer les antennes dans les bois

AUX cris de "les antennes on en veut pas !", une centaine d'habitants ont manifesté, samedi matin, dans les rues du village de Chevreuse. Depuis 18 mois, derrière l'association Harpe (Haro sur les antennes relais protégeons nos enfants) des parents d'élèves demandent le retrait des 7 antennes installées face au groupe scolaire Saint-Lubin par

l'opérateur Orange, au nom du principe de précaution. «Depuis un an et demi, la mobilisation n'a pas faibli, les personnalités ont été alertées au plus haut niveau mais rien ne bouge. A la prochaine rentrée scolaire, 24 enfants quitteront leur école ce qui entraînera une fermeture de classe ! Est la solution ? Chasser les enfants pour les antennes ? L'homme n'est-il pas une espèce qui mérite d'être protégée à Chevreuse,

capitale du parc naturel !», expliquent Roselyne Roeland et Amina Medjahed de l'association Harpe. Dans leur démarche, l'association a reçu le soutien de Robin des toits, du candidat Modem aux législatives, Edmond Kameni, d'Anny Poursinoff, conseillère régionale Verts ou encore de la présidente de l'union des Amis du parc. De son côté,

le maire de Chevreuse a demandé un entretien avec la direction d'Orange aux côtés de l'association pour demander le déplacement de ces antennes une centaine de mètres plus loin dans les bois. Un courrier a aussi été envoyé à la DDASS car l'association réclame une enquête sanitaire.



La marche a emprunté les ruelles de Chevreuse, samedi matin.